



Baal, den 05.05.2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigten unserer Schülerinnen und Schüler,

heute vor einem Monat, am 5. April haben wir unser Schulfest und an diesem Tag auch einen **Spendenlauf** durchgeführt.

Wir erinnern uns gerne an diesen tollen, sonnigen Tag und die gute Atmosphäre beim Fest.

Bis heute haben wir die erlaufenen Spendengelder gesammelt.

Dabei ist die beeindruckende Summe von **5126,52 Euro** zusammengekommen.

Wir bedanken uns bei allen, die diese schöne Aktion unterstützt haben.

Die Spendensumme wird - wie vorher auch mit der Hilfe unseres Schülerparlaments beschlossen - durch 2 geteilt und geht an

1. Förderschule Linnicher Benden (<https://linlicher-benden.lvr.de>)
2. Bunter Kreis Duisburg (<https://bunter-kreis-duisburg.de>)

Die Übergabe des Geldes werden wir jetzt schnellstmöglich organisieren.

Wenn wir genauere Informationen dazu haben, wofür diese beiden Organisationen den Spendenbeitrag nutzen, so werden wir auch dies Ihren Kindern und Ihnen mitteilen.

Mit freundlichen Grüßen

D. Frohnhofen
Rektor

M. Kohlmann
Konrektor

Wichtiger Hinweis:

Sollten Sie keinen funktionierenden Sdvi Zugang haben oder Probleme zum Beispiel beim Einloggen auftauchen, melden sich bitte unbedingt bei uns.